

新入生を迎えるにあたって

早いもので気付けば 2 月晦日。1 日から始まった中学入学試験も、12 日の高校入試も心配していた降雪もなく、無事に終わることができました。現在は、高校 3 年生が国立大学後期試験に向けて取り組んでいるところです。今年も受験期に合わせて手作りのポスターを校舎入り口に掲げ、受験生にエールを送りました。

さて、多くの受験生が長い年月を掛けて準備して挑んだ中学入学試験ですが、1 回の入学試験で合格した人は意外と少なく、試験直前の緊張から不安を感じた人も、中には連日の試験で苦い思いをした人もいたのではないのでしょうか。でも、今はまったく違う気分でしょう。試験から解放された喜びと、4 月からの新しい生活にワクワクしている人も多いことでしょう。いつも私が説明会で言うように「4 月に入学する学校があなたの第一志望校」なのですから…。堂々と胸を張って入学式に臨んでください。全校あげて歓迎いたします。

本校では、それぞれの学年を開校からの通し番号で〇〇期と呼ぶ習わしになっており、2025 年度入学生は 41 期生となります。41 期生の皆さんに。もうすぐ「先輩」と呼ばれるようになる中学 1 年生 40 期生の皆さんが、1 年前の自分たちのことを思い出しながら、後輩となる皆さんへ合格のお祝いと歓迎の意を込めてメッセージカードを全員で書きました。その中から、優れた作品を 14 点厳選して合格祝リーフレット、フォトスポットを作りました。去る 2 月 15 日(土)の「入学準備会」では、入り口でカードと合格証を私が一人ひとりにお渡ししました。嬉しいことに、多くの皆さんが和やかな笑顔でフォトスポットの前で記念撮影をしていました。



41期生と励みあひ
1つ先陣からメッセージ

合格
おめでとうございます

駿ヶ丘中学校高等学校

41期生と励みあひ
1つ先陣からメッセージ

合格
おめでとうございます

駿ヶ丘中学校高等学校

合格おめでとう



多摩大学附属駿ヶ丘中学校
教職員と在校生一同




今年上期の予立会

期	1	2	3	4	5
7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24

校長 藤原 吉



私たちが作成しました